

Ausschreibung
Invitation

Graz City Race 2022

Internationale Begegnung
International Meeting

auf der Mur in Graz

Ruderwettfahrt des Österreichischen Ruderverbandes
[Rowing regatta of the Austrian Rowing Federation](#)

Samstag, 9. Juli 2022, 11 Uhr
[Saturday, 9 July 2022, 11 am](#)

Meldeschluss: Mittwoch, 29. Juni 2022 – 18Uhr
[Entry deadline: Wednesday, 29 June 2022, 6 pm](#)

Wichtige Informationen

Boote, die nicht den Sicherheitsrichtlinien entsprechen, dürfen während der Veranstaltung (Training und Rennen) nicht auf das Wasser

- Art der Regatta:** Sprintregatta, internationale Begegnung.
Alle Rennen werden im Rennboot, nach den **RWB des ÖRV** ausgefahren
- Regattastrecke:** Die Regattastrecke auf der Mur in Graz, im Rückstau der Staustufe Graz, ist gerade und ca. 350 Meter lang. Es sind zwei Startbahnen vorhanden.
- Bootskategorien:** **JW 8+**
JM 8+
W 8+
M 8+
MM 8+ (Kat. C, MDA 43 Jahre. Mixed Teams sind in jedem Verhältnis M|W ausdrücklich zugelassen, jedoch erfolgt keine getrennte Wertung)
Mixed 8+ (min. vier weibliche und min. ein männlicher Ruderer, exkl. Steuerfrau/mann)
Universität 8+
Sollten mehrere Mannschaften im selben Boot starten, so ist dies bei der Meldung bekanntzugeben. Wenn möglich, wird darauf Rücksicht genommen.
Rennen können nicht verlegt, bzw. auf Mehrfachstarter kann nicht gewartet werden!
Leihboote können für österreichische Teams vom Veranstalter nicht zur Verfügung gestellt werden.
- Meldungen:** Per E-Mail: regatta@runderclub-graz.at; mit Angabe der Teilnehmernamen und Geburtsjahre, Bootsklasse, Verein(e), E-Mail-Adresse des Meldenden.
Das Meldeergebnis wird auf www.runderclub-graz.at veröffentlicht.
- Meldeschluss:** **Mittwoch 29. Juni 2022, 18 Uhr**
Rennen kommen grundsätzlich bei Meldeschluss zustande. Nachmeldungen und Ummeldungen sind bis Freitag, 8. Juli 2022 17 Uhr möglich, sofern dadurch keine Veränderung der Rennfolge verursacht wird.
- Meldegeld:** 180,- Euro/Boot.
Ausländischen Vereinen wird nach dem ersten Rennen das Meldegeld rückerstattet.
Frühmelderbonus: -25% bei Meldung und Zahlung bis 3. Juni 2022.
Vereine, welche mehr als 2 Boote melden, bezahlen ab dem dritten Boot nur die Hälfte des Meldegeldes für jedes weitere Boot.
Das Meldegeld ist bis Meldeschluss zu überweisen auf das Konto des **runder club graz**:
Steiermärkische Sparkasse IBAN: AT86 2081 5000 0659 5946
BIC: STSPA2GXXX
Kennwort: **Graz City Race** und **Angabe des Vereines**
Barzahlung am Regattatag ist nicht möglich!
Für Meldungen, die nach Meldeschluss eintreffen, wird ein um 50% höheres Meldegeld eingehoben.

Important information

Boats which do not comply with the safety requirements (e.g. quick release foot stretchers, heel stretchers, bowball) according to the rules of racing are not allowed on the water (training and races)

Regatta type: Sprint regatta, international meeting.
All races will be conducted in racing boats, according to the RWB (regulations of Austrian Rowing Federation, ARF)

Regatta course: The boat race course is located on the river Mur in Graz, in the backwater of the Graz hydroelectric power station. The course is approx. 350 meters long, straight and offers two lanes.

Categories:

JF 8+	Female Juniors	(YoB 2004 and younger)
JM 8+	Male Juniors	(YoB 2004 and younger)
F 8+	Women	
M 8+	Men	
MM 8+	Masters Men Cat. C, average 43+.	Mixed Teams are explicitly accepted, however without separate ranking
Mixed 8+	Min. four female and min. one male rowers,	excluding cox
University 8+	University teams	

If multiple teams intend to race in the same boat, please notify the OC on entry. The OC will attempt to arrange the races in suitable order.

Races cannot be rescheduled!

In case of an international crew without own boat, the OC will attempt to provide a boat. Regarding this boat rental, contact the regatta manager asap, latest at the entry, by E-mail (regatta@runderclub-graz.at).

Entries: E-Mail: regatta@runderclub-graz.at; provide boat categories and for each crew member name, year of birth, crew club; plus E-Mail-address of the messenger. The entries list will be published on www.runderclub-graz.at.

Entries deadline: **Wednesday 29 June 2022, 6pm**

Late entries are accepted until Friday, 8 July 2021 5pm, to the extent that they do not cause changes to the race sequence. A 50% surcharge will apply.

Entry fees: 180,- Euro/boat.
Foreign crews will receive a full refund on completion of the first race.
Early entry bonus: 25% discount for crews entered and fees paid by 3 June 2022.

Club bonus: 50% discount for third and subsequent entries for clubs registering more than two boats of any category.

Entry fees are due by 29 June 2022 and have to be transferred to the following **runder club graz** account:

Steiermärkische Sparkasse IBAN: AT86 2081 5000 0659 5946
BIC: STSPA2GXXX

Purpose: **Graz City Race** and **club**

Allgemeine Bestimmungen

- Veranstalter:** ruder club **graz**
- Regattaleitung:** Rainer Holzhaider, Tel. +43 664 8463471
- Organisation:** Hans Jörg Kaltenbrunner, Hermann Gritsch
- Startverlosung:** Donnerstag 7. Juli 2021 um 18 Uhr im Bootshaus des ruder club **graz**
- Juniorenlizenzen:** Österreichische Jugendruderer sind nur mit einer gültigen Juniorenlizenz startberechtigt. Die Juniorenlizenzen der gemeldeten Ruderer/Ruderinnen müssen bis spätestens zum Zeitpunkt des Meldeschlusses der Veranstaltung dem Sekretariat des ÖRV vorliegen, sonst verlieren diese ihre Startberechtigung. In diesem Fall ist die Meldung ungültig. Daraus entstehende Konsequenzen sind vom betroffenen Verein zu tragen.
- Jury- und Mannschaftsobleutesitzung:** Samstag 9. Juli 2022, 9 Uhr im Regatta-Zielgelände. Die Teilnahme ist für die Obleute jedes startenden Bootes verpflichtend.
- Abwaage:** Die Abwaage für Steuermänner/frauen erfolgt in ihrer Rennuniform am Regattatag zwischen 9 und 10 Uhr im Regattabürozelt.
- Verpflegung:** Getränke und Speisen bei der Gastronomie in Regattaplatznähe erhältlich.
- Regattamodus:** Die Anzahl der Rennen pro Mannschaft richtet sich nach dem Teilnehmerfeld jeder Kategorie.
Die Finalisten werden über Vorläufe, Zwischenläufe und Semifinale ermittelt.
Details zum Regattamodus im Anhang.
- Zeitplan:** Die Vorläufe starten um 11 Uhr, Semifinale und Finale ab ca. 15 Uhr. Der genaue Zeitplan ist abhängig von der Anzahl der startenden Boote und wird bis spätestens 8. Juli auf der Webpage des ruder club **graz** veröffentlicht.
- Vereinswertung:** Der Sieger jeder Bootskategorie erhält pro Bootsplatz so viele Punkte, wie in diesem Rennen Boote gewertet wurden. Jedes folgende Boot, das ins Ziel kommt, erhält pro Bootsplatz entsprechend der Platzierung jeweils einen Punkt weniger. Die Steuerleute zählen nicht mit. Bei Renngemeinschaften werden die erzielten Punkte aliquot auf die beteiligten Vereine aufgeteilt.
- Siegerehrung:** Die Siegerehrung findet im Anschluss an die Finalläufe statt. Die ersten drei Teams pro Kategorie erhalten Medaillen. Der Sieger der Vereinswertung erhält ein Concept II Ruderergometer.
- Haftung:** Es wird ausdrücklich darauf aufmerksam gemacht, dass die meldenden Vereine die volle Verantwortung für den ausreichenden Gesundheits- und Trainingszustand ihrer Aktiven tragen. Sämtliche Teilnehmer müssen schwimmkundig und in der Lage sein, das Boot laut Anordnung zu manövrieren. Die Vereine und Ruderer/Ruderinnen müssen gegen Personen- und Sachschäden versichert sein. Dem Veranstalter kann keine wie immer geartete Haftung für Personen- oder Sachschäden oder für abhanden gekommene Gegenstände angelastet werden.
- Sattelplatz / An- und Ablegebereich:** Die Boote können am Sattelplatz gelagert werden. Auflagen für die Boote sind in begrenzter Anzahl vorhanden. Es gibt jeweils

ein Floß zum An- und Ablegen. Die genaue Lage entnehmen Sie bitte dem Regattaplan.

Sicherheit: Vor dem zu Wasser bringen des Bootes sind alle notwendigen Zubehörteile (Riemen, etc.) am Floß zu deponieren.
Das Ein- und Aussteigen, Ab- und Anlegen soll möglichst schnell und reibungslos verlaufen. Den Anweisungen des Floß-Personals ist ausnahmslos Folge zu leisten.

Datenschutz: Der meldende Verein bestätigt, dass die gemeldeten Ruderinnen/Ruderer mit der im Rahmen der Datenschutzbestimmungen erfolgenden Verarbeitung ihrer personenbezogenen Daten durch den Veranstalter und den ÖRV zum Zweck der Regattaorganisation sowie der Information der Öffentlichkeit über Teilnahme und Ergebnisse einverstanden sind; diese Zustimmung gilt auch für die Veröffentlichung von Fotos und Filmaufnahmen.

Anti-Doping Bestimmungen: Alle Regattateilnehmer haben die Anti-Doping Bestimmungen der WADA sowie des österreichischen Anti-Doping-Gesetzes zu befolgen.

General regulations

Organizer: ruder club graz

Regatta Manager: Rainer Holzhaider, Tel. +43 664 8463471

Organizing Committee (OC): Hans Jörg Kaltenbrunner, Hermann Gritsch

Draw: Thursday 7 July 2022 6pm at the ruder club graz boathouse.

Jury- and Team Manager meeting: Saturday 9 July 2022, 9am at the regatta venue. Team Managers of all crews are obliged to attend this meeting.

Weighing: Weighing of coxes in their racing outfits at the regatta office tent from 9 am to 10 am on regatta day.

Catering: Food and drinks are available at catering services close to the regatta venue.

Accommodation: Graz offers a variety of hotels and guest houses. Please contact Graz tourist office for support: <https://www.graztourismus.at/en>, phone +43 3168075-0

Race modus: The number of races per team depends on the number of entries in the relevant category. See the attached detailed race modus description.
The finalists are determined via heats, intermediate heats (qualifying), and semi-finals.

Schedule: Heats and intermediate heats from 11am, semi-finals and finals from ca. 3pm. The detailed race schedule will be published on the ruder club graz webpage by 8 July latest.

Club score: The winner of each category is awarded as many points per seat as crews have completed the race, excluding coxes. Each next finishing crew gets one point less per seat and final position. For combined teams, the points will be split among the participating clubs.

Victory ceremony and prizes: The victory ceremony will be held after completion of the finals. The first three crews of each race receive medals. A Concept II rowing ergo will be awarded to the winner of the club score.

Liability: All participating clubs take full responsibility for the medical and physical condition of the athletes. Insurance of material and persons is the responsibility of the competitors and their clubs. The OC and the Jury are not liable for any damages.

Safety: Before taking the boat to the water, all necessary equipment (oars, etc.) needs to be placed at the pontoon. You need to follow the instructions of the race umpires, to get on and off the water as quickly and smoothly as possible.

Protection of data privacy: By entering into a race, the registering club confirms that the rowers agree to the processing of personal data by the organizer and the ARF, for the purpose of regatta organization and information of the public; this agreement includes the publication of photographic images and movie sequences.

Anti-Doping regulations: All regatta participants have to comply with the Anti-Doping regulations of WADA and the Austrian Anti-Doping law.

Genehmigt durch die Technische Kommission des ÖRV am
bezüglich der Konformität zum Regelwerk des ÖRV und etwaiger Abweichungen davon.
Der veranstaltende Verein haftet für die Einhaltung aller anderen (auch behördlichen) Regelungen.

Approved by the Austrian Rowing Federation (ARF) on Jan 14th 2022 with regard to compliance to the relevant rowing rules of the ARF and potential deviations. The Organizer is liable for the compliance to other (legal) regulations.

runder club graz

Rainer Holzhaider

Regatta Manager

Regattamodus

Graz City Race 2021

Kategorien:	JW 8+
	JM 8+
	W 8+
	M 8+
	MMC 8+ (MDA 43 Jahre. Mixed Teams sind in jedem Verhältnis M W ausdrücklich zugelassen, jedoch erfolgt keine getrennte Wertung)
	Mixed 8+ (min. vier weibliche und min. ein männlicher Ruderer, exkl. Steuerfrau/mann)
	Universität 8+

Die Anzahl der Rennen pro Mannschaft richtet sich nach dem Teilnehmerfeld jeder Kategorie.

Vor- und Zwischenläufe am Vormittag (V), Semifinale und Finale A/B am Nachmittag (N).

2 Boote	V	1 Vorlauf. Sieger im Finale auf Bahn 1.
	N	1 Finale.
3 Boote	V	2 Vorläufe, es zählt die Zeit. Zeitschnellstes Boot im Finale.
	V	1 Aufstiegslauf. Sieger im Finale.
	N	1 Finale.
4 Boote	V	2 Vorläufe, Sieger für Semifinale gesetzt.
	N	2 Semifinale. Sieger im Finale A, Verlierer im Finale B.
	N	2 Finale – A/B.
5 Boote	V	3 Vorläufe, es zählt die Zeit. Die 3 schnellsten Boote im Semifinale.
	V	1 Aufstiegslauf der beiden restlichen Boote. Sieger im Semifinale.
	N	2 Semifinale. Sieger im Finale A, Verlierer im Finale B
	N	2 Finale – A/B.
6 Boote	V	3 Vorläufe, es zählt die Zeit. Die 2 schnellsten Boote im Semifinale.
	V	2 Aufstiegsläufe der 4 restlichen Boote. Sieger im Semifinale.
	N	2 Semifinale. Sieger im Finale A, Verlierer im Finale B.
	N	2 Finale – A/B.
7 Boote	V	4 Vorläufe, es zählt die Zeit. Schnellstes Boot im Semifinale.
	V	3 Aufstiegsläufe der 6 restlichen Boote. Sieger im Semifinale.
	N	2 Semifinale. Sieger im Finale A, Verlierer im Finale B
	N	2 Finale – A/B.
8 Boote	V	4 Vorläufe, Sieger für Aufstiegsläufe gesetzt.
	V	4 Aufstiegsläufe. Sieger im Semifinale.
	N	2 Semifinale. Sieger im Finale A, Verlierer im Finale B.
	N	2 Finale – A/B.

Race modus

Graz City Race 2020

Categories:	JF 8+	Female Juniors
	JM 8+	Male Juniors
	F 8+	Women
	M 8+	Men
	MMC 8+	Masters Men Cat. C, average 43+. Mixed Teams are explicitly accepted, however without separate ranking
	Mixed 8+	Min. four female and min. one male rower, excluding cox
	University 8+	University teams

The number of races depends on the number of participating crews per category.

Preliminary and Qualifying Heats in the morning (M), Semifinals and Finals in the afternoon (A).

2 crews	M	1 Heat. Winner on lane 1 in Final.
	A	1 Final.
3 crews	M	2 Heats, time counts. Fastest crew goes straight to Final.
	M	1 Qualifying heat for the 2 remaining crews. Winner goes to Final.
	A	1 Final.
4 crews	M	2 Heats. Winners are seeded for semifinals.
	A	2 Semifinals. Winner on to Final A, loser to Final B.
	A	2 Finals – A/B
5 crews	M	3 Heats, time counts. 3 fastest crews go to semifinal.
	M	1 Qualifying heat for the 2 remaining crews. Winner on to semifinal.
	A	2 Semifinals. Winners go to Final A, losers to Final B.
	A	2 Finals – A/B.
6 crews	M	3 Heats, time counts. 2 fastest crews go to semifinal.
	M	2 Qualifying heats for the 4 remaining crews. Winners on to semifinal.
	A	2 Semifinals. Winners go to Final A, losers to Final B.
	A	2 Finals – A/B.
7 crews	M	4 Heats, time counts. Fastest crew straight to semifinal.
	M	3 Qualifying heats for the 6 remaining crews. Winners on to Semifinal.
	A	2 Semifinals. Winners go to Final A, losers to Final B.
	A	2 Finals – A/B.
8 crews	M	4 Heats – Winners are seeded for Qualifying heats.
	M	4 Qualifying heats. Winners on to semifinal.
	A	2 Semifinals. Winners go to Final A, losers to Final B.
	A	2 Finals – A/B.